

## Alte Drucke

**SVMMA || DOCTRINAE || CHRISTIANAE || In vsum  
Christianæ pueritiæ per || qu[a]estiones recens  
conscripta, || & nunc denuò ædita. || Iussu & ...**

**Bogaert, Jean**

**Lovanii, 1561**

AD CHRISTIANVM Lectorem.

---

### Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

### Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

**urn:nbn:de:gbv:ha33-1-150305**

AD CHRISTIANVM  
Lectorem.

**V**is cognoscere Christiane Lector  
Quid sincera fides tua exigit, vel  
Optet, hūc legito vsq; & vsq; librum,  
Quem nūc Rex tibi Ferdinandus ipse  
Sudauit, tibi quod foret vel istac  
Consultum ratione, ne perires.  
Quod si verius ipse vis probare,  
Edictum poteris videre Regis.

IN-